

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO
ABAD DEL CUSCO
ESCUELA DE POST GRADO
MAESTRIA EN INGENIERIA CIVIL
MENCION: GERENCIA DE LA CONSTRUCCION**



**“DIRECCION ESTRATEGICA PARA MEJORAR LA
CALIDAD DE EJECUCIÓN DE PROYECTOS DE
INFRAESTRUCTURA EN EL GOBIERNO LOCAL
DISTRITO DE VELILLE, 2015”**

Tesis presentada por:

Bach. Walter CARPIO BALLÓN

Para optar el Grado Académico de:

**Magister en Ingeniería Civil, mención en
Gerencia de la Construcción.**

Asesor:

Dr. Julio CHÁVEZ BELLIDO

CUSCO – PERÚ

2017

RESUMEN

El estudio cuyo fin es mejorar la calidad de ejecución proyectos implantando una dirección estratégica en el gobierno local del distrito de Velille y de esta manera mejorar la calidad de vida de sus comunidades. Esta investigación se caracteriza por ser correlacional del tipo descriptivo, transversal, cuyo objetivo es determinar la relación que existe entre la dirección estratégica y la calidad en la ejecución de proyectos de infraestructura en el gobierno local del distrito de Velille, 2015.

Básicamente se desarrollan dos variables de investigación: La dirección estratégica y la calidad en la realización de proyectos. En torno a la calidad se puede mencionar a Hallet (1991), que la gerencia estratégica se define como la enunciación, puesta en práctica y evaluación de trabajos que permitirán que una organización logre sus metas, la planificación estratégica está ligado al ámbito militar sin embargo su aplicación mucho más importante es el mundo empresarial”. Califica a la gerencia estratégica como un proceso apasionante que permite a una organización ser proactiva en vez de ser reactiva en el planteamiento de lo que se vendrá más adelante.

En las instituciones públicas la labor de la dirección estratégica es relevante pues su influencia determina qué nivel de calidad se aplique a la ejecución de los diferentes proyectos de inversión pública.

La muestra estuvo compuesta por 38 interesados que respondieron acertadamente los instrumentos de investigación en el Distrito de Velille, Provincia de Chumbivilcas, Región Cusco, que correspondieron a un nivel de confianza del 95% y un porcentaje de error del 5% de acuerdo a la selección en función al criterio de emisión de respuestas de los encuestados. Para la obtener la información se aplicaron las encuestas de opinión a los interesados y/o usuarios que decidieron colaborar con la presente investigación, previa coordinación y solicitud al alcalde del distrito de Velille.

El instrumento de colecta de datos estuvo compuesto por 55 ítems con una amplitud de escala de 4 categorías resumiéndose en los niveles ordinales de acuerdo a las dimensiones planteadas.

La validez y la confiabilidad del instrumento se realizaron según el método de Alfa de Cronbach. Para el análisis de la información se aplicaron las pruebas estadísticas.

En relación a los resultados, se concluyó que existe correlación positiva intensa entre la dirección estratégica y la calidad en la ejecución de proyectos de infraestructura en el gobierno local del distrito de Velille, 2015; sustentado en el análisis de los datos obtenidos y en la Tabla 20, donde se sintetiza que el coeficiente de correlación de r de Pearson entre las variables Dirección estratégica y Calidad de ejecución de proyectos es de 0,844; lo cual significa una correlación directa, fuerte y significativa entre las variables analizadas, con un nivel de confianza de 95%.